

English follows

Changements au sein de l'équipe de direction à ÉNF pour 2026-2027!

Nous souhaitons vous informer de certains changements importants au sein de l'équipe de direction de l'École Nouvelle Frontière en vue de l'année scolaire 2026-2027.

Nomination de Mme Annick Turgeon

Nous avons le plaisir d'annoncer que Mme Annick Turgeon assumera le rôle de directrice de l'école à temps plein dès septembre 2026. Déjà bien engagée au sein de l'école en tant que co-directrice depuis septembre 2025 et enseignante depuis 2005, elle poursuivra le travail amorcé avec l'équipe-école afin d'assurer la continuité des projets et du développement de l'École Nouvelle Frontière.

Nous lui souhaitons beaucoup de succès dans cette continuité et sommes convaincus que, grâce à sa vision, son leadership et au soutien de toute l'équipe-école, l'École Nouvelle Frontière continuera de s'épanouir.

Reconnaissance envers Mme Dena Boucher-Moon

Dans ce contexte de transition, nous souhaitons souligner le parcours de Mme Dena Boucher-Moon, qui a occupé le rôle de directrice depuis 2019. Ayant exprimé le souhait de retourner en salle de classe à temps plein, elle prendra un poste d'enseignante dès la prochaine rentrée scolaire.

Nous tenons à la remercier chaleureusement pour son engagement, son dévouement et la contribution remarquable dont elle a fait preuve au service de l'école et de la communauté scolaire. Nous sommes heureux qu'elle poursuive son parcours professionnel au sein de notre école.

Poste de direction adjointe

Enfin, un poste de direction adjointe à temps partiel sera affiché très prochainement.

Nous vous remercions pour votre confiance et votre soutien continus envers notre école et nos élèves.

-30-

À propos du CSNO

Le Conseil scolaire du Nord-Ouest offre une éducation francophone de qualité à environ 500 élèves de la petite enfance à la 12e année dans trois écoles situées à Grande Prairie, Falher et Peace River.

PRESS RELEASE

Changes within ÉNF administration for 2026-2027!

We would like to inform you of important changes within the leadership team at École Nouvelle Frontière for the 2026–2027 school year.

Appointment of Ms. Annick Turgeon

We are pleased to announce that Ms. Annick Turgeon will assume the role of full-time principal beginning in September 2026. Already deeply involved in the school as Co-Principal since September 2025 and as a teacher since 2005, she will continue the work initiated with the school team to ensure continuity in the school's projects and the ongoing development of École Nouvelle Frontière.

We wish her every success in this continued role and are confident that, with her vision, leadership, and the support of the entire school team, École Nouvelle Frontière will continue to flourish.

Recognition of Mrs. Dena Boucher-Moon

As part of this transition, we would also like to recognize the contributions of Mrs. Dena Boucher-Moon, who has served as Principal since 2019. Having expressed the wish to return to the classroom full-time, she will take on a teaching position starting in the next school year.

We sincerely thank her for her dedication, commitment, and the remarkable contributions she has made in service of the school and the broader school community. We are pleased that she will continue her professional journey within our school.

Assistant Principal Position

Finally, a part-time Vice-Principal position will be posted shortly.

Thank you for your continued trust and support for our school and our students.

-30-

About the CSNO

The Conseil scolaire du Nord-Ouest provides quality French-language education to approximately 500 students from early childhood to grade 12 in three schools located in Grande Prairie, Falher and Peace River.